



Formación

Más de 1.400 estudiantes visitaron el Aeropuerto de Alicante durante el curso escolar 2010 - 2011

- Además de los escolares, también visitaron las instalaciones aeroportuarias 569 alumnos de centros de educación especial, reinserción, universidades y talleres educativos

19 de julio de 2011

El Aeropuerto de Alicante recibió durante el curso escolar 2010-2011 a más de 1.400 estudiantes de los ciclos de primaria, secundaria y bachiller, en las visitas formativas que realiza el aeropuerto con el objetivo de acercar a los más jóvenes sus infraestructuras y la relevancia de las mismas en su entorno. En total fueron 1.404 alumnos y 134 acompañantes, procedentes de 43 colegios, principalmente de la provincia de Alicante, los que realizaron esta actividad.

También se llevaron a cabo visitas con 569 alumnos de centros de educación especial, reinserción, universidades y talleres educativos promovidos por el Ayuntamiento de Alicante.

Las visitas al aeropuerto se realizan con personal especializado que ofrece explicaciones adecuadas a cada grupo. Su duración es de tres horas y media aproximadamente y son gratuitas. El itinerario por las instalaciones aeroportuarias se compone de una serie de paradas, en puntos significativos: facturación, embarque, pasarelas, llegadas y recogida de equipajes. También se visita la plataforma de estacionamiento de aeronaves y si es posible el parque de bomberos y el interior de un avión.

Nota de prensa

Además durante el pasado curso escolar, los alumnos que realizaron las visitas a partir de mayo, ya pudieron disfrutar de un recorrido por la nueva terminal. Esta actividad formativa seguirá realizándose durante el curso 2011-2012